



# 初めての粘土遊び♪

4月24日(木)

ちゅうりっぷ組

今日は、ちゅうりっぷ組になって初めて粘土遊びをしました。子どもたちに「これ、なーんだ？」と粘土を見せると、Aくんが「ねんど〜！」と元気よく答えてくれました。粘土は手でちぎったり、丸めたり、くっつけたりして遊ぶということ子どもたちに見せてから、遊び始めました。



クルクル丸めて…



ちっちゃくちぎって何作ろうかな…



自分の粘土をもらうと、嬉しそうに箱から出して遊び始めた子どもたち。新品の粘土だったので、初めは硬くてなかなかちぎることが出来ない子もいましたが、少し切り目を入れてあげると「よいしょー！」とちぎることができ「できたよ〜！」とあっちこちから声がしました。そこから、さらに小さくちぎったり、丸めたり、平べったく伸ばしたり、粘土を積み重ねたりと、思い思い粘土の感触を楽しみながら遊んでいました！



おだんごいっぱいできたよ！



ちぎれたよ！先生もどーぞ



ハンバーガーみたいにできたよ！

先生にバナナ作ってもらった♪おいしそう！

ちゅうりっぷ組から個人用の粘土とクレヨンを使用します。保育者や友だちと一緒に、お絵描きすること、粘土遊びで何かを作ること、たくさん楽しんでいきたいです。その中で、手先、指先を使って遊ぶことや、何かに見立てて自分で作ることの楽しさが味わえたらと思います。また、子どもたちの様子を見ながら、はさみを取り入れた制作もしていきたいと思っています。